

# わが家のアイドル

かな がわ りつ  
**金川 律**  
平成25年10月1日生まれ  
母：綾乃  
父：真悟(字新川)

明るく優しい子に  
育っこね

わが家のアイドルコーナーでは、満3歳までのちびっ子を募集しています。掲載写真はお返しします。  
総務課広報担当までご連絡ください。

☎889-4415

## 給付金対策室を設置しました!!

4月25日に南風原町臨時福祉給付金及び子育て世帯臨時特別給付金支給事業対策室が設置されました。

対策室設置に伴い、城間町長から「現在は4名体制ですが、最終的には9名体制に増やしていきます。一人でも多くの方が早めに手続きができるように職員が一丸となって努めていきます。」とあいさつをしました。

対策室では6月後半に通知し、7月からの手続き開始に向けて現在準備を進めております。給付金についてのお問い合わせはこども課 臨時福祉給付金及び子育て世帯臨時特別給付金支給対策室 Tel.851-3989までご連絡ください。



役場2階に対策室を設置しました

## 赤十字社資に ご協力お願いします

平成26年度南風原町赤十字社資募集出発式が5月9日、役場町民ホールで行われました。南風原町分区では、昨年度の目標額3,858,000円に対し、3,661,792円の実績額で、達成率94.9%でした。

城間町長は、「町民、事業所の支えがあってこそ昨年度の94.9%の社資だったと思います。これからもみんなで手助けして支えたらと思います。」と激励。町赤十字奉仕団の島袋幸子さんは、「赤十字の理念を説明して、今年は、新規事業所を1件でも多く開拓し、団員と関係者の方々のお力を借りし、100%達成を目標に頑張っていきますのでご協力をよろしくお願いします。」と意気込みを語りました。



社資募集をスタートした町赤十字奉仕団の皆さん

## 翔南学童クラブで 保護者会による手作り卒所式!!

南風原町で唯一小学校内にある学童クラブ、翔南学童クラブで初の卒所式が行われました。

立ち上げから4年、当時3年生だった平安山良豪君が第1期生として卒所しました。最後に仲間と島尻の無人島で生活体験をする予定でしたが、悪天候により学童内で生活体験型キャンプを行いました。2日目に保護者会による手作りの卒所式を開催し、写真上映会などで3年間を振り返りました。最後のお母さんによるサプライズレター朗読は思い出いっぱいの感動的なもので、涙を流す子供達でいっぱいでした。



共に過ごした仲間とともに卒所式を行いました

# はえばるNEWS

## 社協チャリティー芸能公演、 多彩な演目に拍手喝采！

町社会福祉協議会が実施する地域福祉活動の推進に寄与することを目的としたチャリティー芸能公演(主催・同実行委員会)が4月27日に中央公民館で開催されました。今年で27回となる本公演も多くの入場客で賑わいました。町文化協会郷土芸能部による斎唄から始まり、老人クラブや福祉事業所など、多くの団体が歌や踊りなどを披露しました。多彩なプログラムに講演は終始盛り上がりを見せ、大きな拍手に包まれました。



新垣和代琉舞道場「前又浜」

## 南風原中と徳島県半田中の 生徒が交流会

徳島県のつるぎ町立半田中学校の3年生が修学旅行で沖縄を訪れ、4月11日に南風原中で交流会が行われました。

この交流会は去年に引き続き2年目で、この日は、生徒会役員・執行委員の紹介、南風原中の紹介、生徒会長による空手の披露を行った後、半田中と南風原中と合同でレクを行い、交流を深めました。

半田中の中西菜々美さんは、「みなさんとのしく交流ができる忘れない思い出となりました。」と話しました。また、司会をつとめた南風原中の生徒会副会長の新垣朝之真さんは、「半田中のみなさん、修学旅行を楽しんでください。」と笑顔で挨拶し、参加した南風原中のみんなと半田中の生徒らを見送りました。



交流を行った半田中と南風原中の生徒ら

## 彩り豊かなこいのぼり 265匹が大空を舞う

5月5日のこどもの日を前に、こいのぼり掲揚式(主催・町、町社会福祉協議会)が5月1日に役場町民広場にて行われました。町内の保育所、認可保育園の305人の園児と関係者らが参加し、こいのぼりを掲揚しました。城間町長は、「天高く泳いでいるこいのぼりのように、みなさんも大きく伸びて、育ってください。」と声を掛けました。

式では、クラウン・コトラさんやはえるんと仲間たち、飛勇人によるアトラクションや、はえばる保育園やはなぞの保育園の園児たちが元気いっぱいの踊りを披露し、会場を盛り上げました。



こいのぼりの掲揚を行う園児ら

## 4.28シリーズ 文化センターで企画展と講演会

文化センターで第68回南風原文化センター企画展「検証4.28シリーズ がちまやーのうちあたい～長寿転落と食生活の変遷～」が4月19日から5月18日まで開催されました。

4.28シリーズは今回は、「食」をテーマとし、戦後の歴史と沖縄・南風原の食の変遷を年表とともに紹介していく企画展となりました。

また、4月26日には徳島大学大学院の特任教授である島袋充生氏を講師として、「食と生活習慣病：おきなわのむかしといま」と題した講演会が行われました。沖縄の戦後と現在の状況を比較しながら、島袋先生の専門分野である、心臓病を中心に食生活の変遷との関係を交えながら話しました。



島袋充生氏による講演会の様子